

Estimado compañero,

El 3 de Marzo de 2016 en Murcia se funda la Sociedad Española de Cuidados Paliativos Pediátricos (PEDPAL) que reúne a diversos profesionales sanitarios de diversas regiones de España motivados y preocupados por el escaso desarrollo de los Cuidados Paliativos Pediátricos en nuestro país.

Su objetivo principal es concienciar, difundir e impulsar los Cuidados Paliativos Pediátricos de manera interdisciplinar y transorganizacional ya que la relativa baja prevalencia de pacientes, el alto grado de complejidad e importantes necesidades, hace imprescindible el trabajo en red para atender la multidimensionalidad de los niños y familias afectados.

Es necesario el desarrollo y formación para tener profesionales especializados bien cualificados pero también capacitar a todo aquel profesional que atiende a la población infanto-juvenil de forma general para que pueda tener un enfoque paliativo en las situaciones que lo precise.

El desarrollo de atención paliativa pediátrica en España tiene una desigual distribución y los recursos que existen actualmente no siempre están bien reconocidos ni avalados.

Por último agradecer a todos los socios su apoyo y a todas las personas que han trabajado desinteresadamente por y para la PEDPAL.

Desde la Junta Directiva de la PEDPAL queremos invitarte a colaborar y participar en este nuevo 'Equipo'.

Barcelona, a 10 de Junio de 2025

Álvaro Navarro Mingorance

Presidente de la Sociedad Española de Cuidados Paliativos Pediátricos.